

Peringati Maulid Nabi Muhammad SAW Warga Lancar Desa Sukamanah Hadirkan Mubaligh KH Holid Nawawi

Andang Suherman - PANDEGLANG.KINERJA.CO.ID

Oct 25, 2022 - 13:53



KH Holid Nawawi Saat Berceramah di Acara Maulid Nabi Besar Muhammad SAW di Kampung Lancar Desa Sukamanah Kecamatan Kaduhejo Kab Pandeglang, Senin Malam (24/10/2022)

PANDEGLANG, BANTEN, - Warga Kampung Lancar Desa Sukamanah Kecamatan Kaduhejo Kabupaten Pandeglang, Banten, menggelar Peringatan

Hari Besar Islam (PHBI) Maulid Nabi Besar Muhammad SAW, 1443 H di Halaman Mushola Al Ikhlas, Senin Malam (24/10/2022).

Antusias warga Kampung Lancar Rt [004/008](#) menyambut Hari Lahirnya Baginda Rasulullah Nabi Besar Muhammad SAW begitu tinggi. Hal itu terlihat dari semangatnya perjuangan panitia penyelenggara dan padatnya jemaah yang turut menghadiri acara hari besar islam tersebut.

Kepada awak media, panitia penyelenggara, sekaligus DKM Kampung Lancar, Indra Yusuf mengaku bahagia dengan telah terselenggaranya Maulid Nabi Besar Muhammad SAW tahun ini. Hal ini kata Indra, tidak lepas dari peran sertanya Ikatan Remaja Kampung Lancar (Iremla) yang gigih berupaya demi terselenggaranya acara.

"Insya Allah kami ingin Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW, dapat rutin dilakukan warga lancar setiap tahunnya," ujar Indra

Hal senada disampaikan Kepala Desa Sukamanah, Yayan dalam sambutannya, mengapresiasi kinerja Iremla selaku Panitia Penyelenggara PHBI Maulid Nabi Besar Muhammad SAW, di Kampung Lancar.

Kades juga berterima kasih kepada seluruh warganya, yang telah mau berkorban harta, tenaga dan pikirannya demi terlaksana dan suksesnya penyelenggaraan Maulid Nabi Baginda Rasulullah Muhammad SAW.

"Dengan memperingati Maulid ini semoga dapat memberikan hikmah dan manfaatnya bagi kita semua khususnya warga Kampung Lancar, semoga apa yang telah kita lakukan ini mendapat ridho dan pahala Allah SWT, Amin YRA," ujar Kades Sukamanah

Sementara acara yang menghadirkan KH Holid Nawawi seorang ulama dan kiyai kondang asal Kecamatan Cigeulis itu pun berjalan meriah dengan penuh khidmat. Suasana gembira terpancar diraut para jemaah yang menyaksikan acap kali Mubaligh bertausiyah mensyiarkan kehidupan dan perjalanan Nabi Besar Muhammad SAW.

Pada kesempatan itu dalam ceramah tausiyahnya yang kerap mengundang gelak tawa para jemaah lantaran guyonannya, KH Holid Nawawi juga berharap kepada jemaah untuk selalu meningkatkan ketakwaan dan keimanan kepada Allah SWT.

"Kita Islam, dan agama yang paling mulia adalah islam. Dan nabi kita Muhammad SAW. Jadi kita sebagai umatnya tentu harus selalu mengenang serta mengikuti jejak jejak Nabi Muhammad SAW, agar kita selamat dunia akhirat. Untuk itu kita sebagai umatnya diharapkan selalu takwa kepada Allah SWT, dengan cara mematuhi perintahNYA dan menjauhi LaranganNYA," ungkap KH Holid

Acara kerohanian itu pun dihadiri, Kepala Dinas Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kabupaten Pandeglang, Aparatur Pemerintah Desa Sukamanah, Tokoh Agama, Tokoh Masyarakat, dan para tamu undangan serta para jemaah dari berbagai pelosok Desa Sukamanah.***